

Reppischfäger starten in die Fasnachtssaison

4.1.2018 um 15:11 Uhr

Leserbeitrag von Daniel Berweger aus [Dietikon](#) 

Reppischfäger in Aktion
Zur Verfügung gestellt

Die Kostüme sind genäht, die Lieder eingeübt und die Tourenplanung ist abgeschlossen. Die Reppischfäger sind somit gerüstet, die neue Fasnachtssaison in Angriff zu nehmen. Die 39 Aktivmitglieder der Dietiker Guggenmusik sind "giggerig", nach endlosen Stunden im Proberaum und an der Nähmaschine, nun endlich so richtig in die närrische Zeit starten zu können. Das diesjährige Motto lautet "Bock uf Rock". Damit wird einerseits angedeutet, dass im vielseitigen Repertoire der 1976 gegründeten Gugge auch einige Stücke aus dem rockigen Bereich zu finden sind. Andererseits wird damit auch ein klarer Hinweis auf das neue Kostüm gemacht. Die Reppischfäger werden nämlich bei ihren Auftritten als "Schotten" in Erscheinung treten. Und dazu gehört natürlich auch der traditionelle Kilt oder eben der SchottenROCK.

Neben den Auftritten an den traditionellen Fasnachtsanlässen in Dietikon (Kinderumzug, Hudi-Ball, I-Fägete) stehen während der Tour 2018 Auftritte in den Kantonen Zürich, Aargau, Bern, St.Gallen und Luzern auf dem Programm. Höhepunkt der fasnächtlichen Aktivitäten dürfte allerdings die Deutschland-Reise sein, welche die Reppischfäger für fünf Tage in den Raum Münster und Osnabrück führt.

Den eigentlichen Fasnachtsauftakt bilden allerdings die beiden eigenen Anlässe, die "A-Trinkete" und der traditionelle "Reppischfägerball". Am Freitag, 19. Januar, respektive am Samstag 20. Januar 2018, verwandelt sich die Dietiker Zentralschulhaus-Turnhalle in eine kunterbunte Partyzone, welche keine Wünsche offen lässt. Neben viel Guggenmusik stehen insbesondere am Samstag die kostümierten Närrinnen und Narren im Mittelpunkt, wenn es anlässlich der grossen Maskenprämierung tolle Sach- und Bargeldpreise zu gewinnen gibt.

Die Reppischfäger freuen sich sehr auf die bevorstehende Fasnachtszeit. Diese bietet zudem auch immer die Gelegenheit, dass Interessierte einmal in den Alltag einer Guggenmusik "reinschnuppern" können. Neumitglieder sind jederzeit herzlich willkommen.

Alle Informationen zu den Fasnachtsveranstaltungen, dem Tourenprogramm oder ganz allgemein zum Verein sind auf der Vereinshomepage www.reppischfaeger.ch zu finden.

[ABONNIEREN](#)